



Pinzgauer Wallfahrt

28. JUNI

Jährlich pilgern sehr viele Wallfahrer zu Peter und Paul, am 28. Juni, vom Pinzgau, im Salzburger Land, zum Teil über die Großglockner Hochalpenstraße bis nach Heiligenblut in Kärnten. Die Pinzgauer Wallfahrt ist Salzburgs größte Wallfahrt und läßt sich bis ins 15. Jahrhundert zurückverfolgen. Die Wallfahrt geht der Überlieferung nach auf ein Gelöbniß gegen Ende des Mittelalters zurück, in dem die Wallfahrer Schutz vor der Pest und vor Wölfen erbaten. Heutzutage nehmen die Pilger an der Wallfahrt entweder vom Tauernhaus im Rauriser Seidlwinkltal oder von Ferleiten in Fusch an der Glocknerstraße bis nach Heiligenblut teil.

Termin: 28. Juni

7 Uhr Morgenmesse beim Rauriser Tauernhaus im Seidlwinkltal

17 Uhr Einzug in Heiligenblut mit Pilgermesse

29. Juni, 6 Uhr Morgenmesse in Heiligenblut

Programm: 7 Uhr Morgenmesse beim Rauriser Tauernhaus (Übernachtung nicht möglich!)
9 Uhr Gebetsrast Litzelhofalm
10.30 Uhr Gebetsrast beim Scherm
11.15 Uhr Gebetsrast beim Kreuz
14.30 Uhr gemeinsamer Abmarsch vom Kasereck zur Gipperkapelle
(bei Schlechtwetter um 14 Uhr)
17 Uhr Einzug Heiligenblut mit Pilgermesse und Beichtgelegenheit

Kontakt: Plössnig Reisen
Tel.: +43 6544 6444
E: info@ploessnig-reisen.at



PLÖSSNIG REISEN
TAXI • REISEBUS • REISEBÜRO

Kontakt: Taxi Fleißner
Tel.: +43 664 38 36 311



Weitere Informationen:

Tourismusverband Rauris • Sportstr. 2 • 5661 Rauris
T. +43 6544 200 22 • info@raurisertal.at • www.raurisertal.at